







El 26 de octubre se llevó a cabo la firma del Convenio de Colaboración entre el Comité Central de la Comunidad Judía de México y el Centro Médico ABC (CMABC), con el objetivo de fortalecer lazos y ampliar el impacto social de ambas instituciones.

Fundado hace más de 130 años, el Centro Médico ABC es el primer hospital privado de México que se ha caracterizado por su excelencia médica y la gran calidad en sus servicios profesionales.

Por su parte, la Comunidad Judía, establecida hace 110 años, se ha abocado a ofrecer a sus integrantes los servicios necesarios para tener una vida de calidad.

Previo a la firma del convenio, el Arq. Marcos Shabot, Presidente del Comité Central expresó: "Nos une una historia común de vocación de servicio y compromiso de responsabilidad social". Agregó que "el Centro Médico ABC ha estado siempre cercano para brindar los servicios médicos necesarios" y destacó, particularmente, "el apoyo brindado durante la difícil crisis sanitaria que representó la pandemia del Covid 19. El esfuerzo y trabajo de todo el equipo, fue

determinante para salvar muchas vidas".

Por su parte, el Ing. José María Zubiría, Director General del Centro Médico ABC, reconoció la participación de la Comunidad Judía en distintos ámbitos del reconocido hospital, destacando la labor realizada por los miembros de la Comunidad Judía que forman parte del cuerpo médico, de los donadores, del Patronato y de las Damas Voluntarias.

En el evento se reconoció el trabajo de Aslán Bucay, Elías Massri, Alberto Romano e Isidoro Sirazi, así como por parte del ABC de Francisco Noriega, Subdirector de Relaciones con la Comunidad, para la realización de este acuerdo.

El convenio permitirá contar con una ventanilla única que simplificará el seguimiento y la atención de los pacientes en temas administrativos, que además ayudará a mejorar la eficiencia y experiencia de los pacientes.

Es de resaltar la participación del Comité de Análisis Estratégico de la Comunidad Judía de México en el logro de unir a todas las comunidades, alcanzando así ampliar los beneficios y la cobertura para la totalidad de nuestros socios.

Con la entrada en vigor de este nuevo convenio, el Centro Médico ABC otorgará los beneficios acordados con la presentación de la credencial de cualquiera de las comunidades.

Para finalizar se procedió a la firma del convenio por parte de los directivos del CMABC y los representantes de las comunidades que integran el Comité Central:

- Sr. Jacobo Cheja, Presidente de la Comunidad Monte Sinaí
- Sr. Abdo Chacalo, Presidente de la Comunidad Maguen David
- Lic. Dick Rubinstein, Presidente del Comité Ejecutivo del Centro Deportivo Israelita
- Lic. David Wulfovich, Presidente de la Comunidad Bet El
- Lic. Sandra Sarnow, Directora de la Comunidad Ashkenazí
- Lic. Jacques Waiss, Delegado alterno de la Comunidad Sefaradí
- Sr. Jacobo Romano Escaba, Delegado de Beth Israel Community Center
- Ing. Mauricio Lulka, Director General del Comité Central de la Comunidad Judía de México
- Ing. José María Zubiría Maqueo, Director General del Centro Médico ABC
- Lic. Álvaro López Aldana, Vicepresidente Jurídico del Centro Médico ABC
- Lic. Rubén Goldberg Javkin, Testigo de Honor y Ex Presidente del Patronato del CMABC











